

**CADEAUX
ORIGINAUX**
LES STARS
DE NOËL

**MARTINA
CHYBA**
« FAIRE L'AMOUR
JUSQU'AU BOUT »
NOUVEAU ROMAN

MODE
LE SUCCÈS
INTERNATIONAL
DE KEVIN
GERMANIER

Exclusif
**IGNAZIO
CASSIS**

**CONFESSIONS D'UN
HOMME D'ÉTAT**

Les épreuves de sa vie



Remédier à la perte de cheveux

Très fréquente chez les hommes et les femmes, la perte de cheveux est un sujet qui tourne souvent à l'obsession. Pour retrouver confiance et estime de soi, la tricopigmentation est la solution esthétique idéale.

Une technique révolutionnaire

La tricopigmentation permet de créer, point par point, un ombrage en trompe l'œil indécélable pour combler des zones clairsemées du cuir chevelu ou pour reproduire visuellement l'effet d'un crâne rasé la veille. Ce procédé esthétique non invasif, consiste à injecter des pigments à l'aide de très fines aiguilles dans la peau, au niveau du derme pour donner la sensation de vrais cheveux. Ainsi, dans le cas d'une redensification, les micro-points pigmentés de la couleur de vos cheveux atténuent le contraste entre la zone dégarnie et les cheveux. Dans le cas d'une calvitie complète, rapprochés les uns des autres, les micro-points assombrissent le crâne de façon homogène. Cette technique convient aussi bien aux hommes qu'aux femmes qui souhaitent dissimuler une alopecie ou une pelade, apporter densité à leur chevelure, masquer une cicatrice ou encore agir en complément d'une greffe de cheveux.

En quoi consiste la tricopigmentation capillaire ?

Inoffensive pour l'épiderme comme pour les cheveux, cette technique n'entraîne aucun effet secondaire et ne fait l'objet d'aucune contre-indication, sauf en cas de problème dermatologique spécifique comme l'eczéma. Le traitement débute toujours par un entretien avec la dermographe afin de déterminer les objectifs, les envies, et proposer une solution esthétique qui répond aux besoins de chacun. Pour un résultat optimal et durable, trois séances sont nécessaires. Des soins à base de sérum et de shampoing au PH neutre sont ensuite préconisés pendant 7 jours. La dernière étape est réalisée un mois plus tard afin de laisser le temps à la peau de cicatrifier et aux pigments de se stabiliser. Il suffit ensuite de prévoir un rendez-vous annuel pour rafraîchir la couleur.



Photo Jessica Amber

La Griffe de Daisy, une référence

Stress, facteurs hormonaux ou génétiques, signes du temps, les causes de la chute des cheveux sont nombreuses. Si la tricopigmentation est une alternative efficace et durable aux problèmes de calvitie, elle requiert toutefois un savoir-faire, des outils de haute précision et un sens artistique très développé. Laura Vicino tient son talent de dermographe de ses différentes formations mais aussi de sa maman, Daisy de Iaco, pionnière en Suisse dans le domaine du maquillage permanent et reconstructif. Elle est à la tête de quatre instituts en Suisse romande et intervient également dans de nombreuses cliniques de la région. Entourée d'une équipe de professionnelles, Laura assure la relève avec brio. Une belle histoire.

Plus d'informations sur :

lagriffededaisy.ch

Sion - Montreux
Monthey - Martigny

Tél. 024 471 89 25

la griffe de Daisy
CENTRE DE DERMO ESTHETIQUE